



令和5年度

# 瀬谷小だより

4月号



令和5年4月7日

横浜市立瀬谷小学校

学校ホームページ <https://www.educity.yokohama.lg.jp/school/es/seya/>

## 令和5年度 新たなチャレンジの始まり

校長 藤田 陽子

春の日差しを受け、色とりどりの花が優しく咲く中を、瀬谷小学校の児童が元気に登校してきました。新しい年度の始まりです。昨日4月6日には入学式が行われ、106名の1年生が元気に入学しました。そして今日4月7日は、全校児童で令和5年度の始業式を行うことができました。お子様のご入学、そしてご進級、誠にありがとうございます。



石渡範子前校長の後任として、今年度から本校校長を務めます藤田陽子（ふじたようこ）と申します。歴史ある地域との豊かなつながりの中で、子どもたち一人ひとりを大切にする学校づくりを目指し、精一杯努力して参りたいと思っております。保護者、地域の皆様には、今年度も引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 瀬谷小学校 教育目標

～つながる ひらく 行動する～

この目標に向かい、令和5年度の始業式では次の2点について児童に話をしました。

自分からあいさつをすること  
自分の考えをもち、行動すること

「つながる ひらく 行動する」ための一歩として、「児童が人とあたたかくつながること」、そして学習や活動に対して「自分ごと」として取り組むことが大切だと考えます。そこで、今年度は児童が人とつながるための『あいさつ』と「自分ごと」としての意識や意欲を高めるための『自分の思いや考えをもって行動しようとする姿』を大切にしたいと考えています。

児童と教職員が同じ目標に向かい、一つ一つの学習や活動に取り組んでいけるよう、何度もこの目標を確かめる機会をもち、その目標と照らし合わせて児童の学習や活動の良さを見つけたり励ましたりすることを大切にしていきたいです。

保護者、地域の皆様方、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。